

NEWS
There were these kind of things.

村の話題

TOPIC OF VILLAGE

北村議会杯パークゴルフ大会 8月28日

今年もホールインワンが4つも出ました



今 回で6回目となる北村議会杯パークゴルフ大会が北村パークゴルフ場で開催されました。当日は晴天のなか、男性38名、女性24名の62名が参加しました。休憩をはさみながら優勝を目指し元気にプレイしていました。大会結果は次のとおりです。

【総合優勝】長内 良忠さん（スコア110）

【男子の部】 【女子の部】

1位 宇佐美正雄さん

1位 仁平フミ子さん

2位 後藤正治郎さん

2位 矢野美重子さん

3位 森下 家光さん

3位 木村 七三さん

北村中学校学校祭 9月3日

学校祭テーマは「美作～アイディアとレボリューション」



第 37回中学校祭が開催されました。今年から1日のみの開催となりましたが、生徒たちは放課後遅くまで劇やステージ発表の練習を重ねていました。たくさんの父母の皆さんのが集まつたなか、午前中に行われた合唱コンクールでは、各学年の自由曲の他、全校合唱の「流浪の民」を熱唱しました。お昼に合わせて行われたバザーは今年も大変好評でした。午後からは、学級発表や芸能発表が行われ、その他にも集団画や壁新聞、各学年の書写や家庭・技術・美術作品が展示されていました。

ヘラブナ釣り教室 9月10日

ヘラブナ釣りの基本や楽しみを学ぶ



今 年で3回目の開催となる、日本へら鮎釣研究会北海道地区主催によるへら鮎釣り教室がふれあい公園沼にて開催されました。当日は絶好の釣り日和に恵まれ、早朝から小学生10名が参加しました。子ども一人に同研究会会員の方一人がつくマンツーマン方式で、竿の振り方やエサの付け方など基本から丁寧に指導して頂き、参加者は見る見るうちに上達していました。釣りの楽しみ方やマナーの熱心な指導を受け、真剣にウキを見つめ当たりのタイミングを取るのに悪戦苦闘しながら、釣りを楽しんでいました。

河川調査講習会 9月16日

五感で川を感じよう体験調査



今 回で4回目となる河川調査講習会が旧美唄川左岸水辺の楽校河川敷にて行われました。NPO山のない北村の輝き、岩見沢河川事務所、北海土地改良区、村内関係者の皆さんら約50名と中央保育所の園児も参加し、水辺の楽校周辺で、自然環境に自生する植物や、捕獲した魚類や底生生物の観察をし、河岸の水没斜面の緑化と水質浄化作用に優れた耐水没性植物のサリカの植樹を行いました。改善センターにて昼食をとり、午後からはカヌーで旧美唄川を、河岸の様子を観察しながら下りました。